

Jahresbericht 2022

Erfreulicherweise hat sich im Jahr 2022 der Betrieb in unserer Kirchengemeinde wieder normalisiert, die coronabedingten Einschränkungen konnten aufgehoben werden.



So konnten wir den **Weltgebetstag** wieder feiern und anlässlich des **Gschweltznachts**, nach dem Gottesdienst, den die Schüler und Schülerinnen aus Fürstenaubruck mit Pfrn. Peppina Schmid und Barbara Hirsbrunner gestalteten, ein feines Nachtessen und das gemütliche Zusammensein geniessen. Auch den **Suppennacht** in Scharans, der dieses Jahr musikalisch vom Frauajodelchörli Stailalva begleitet wurde, durften wir durchführen. Danke den Scharanser Dorffraua für die gute Suppe und die feinen Kuchen.

Die beiden **Kino & Kirche-Anlässe** im Mai und im September zu den Themen «Women» und «Niemand selten manchmal immer» sind auf grosses Interesse gestossen.

Das **Gschichtazält** und das **Kinderkino** haben regen Anklang gefunden und waren sehr gut besucht. Dank an Barbara Hirsbrunner und ihre Helferinnen für ihr grosses Engagement. Leider mussten wir mit der **Kliikinderfiir** pausieren, da zu wenig Anmeldungen eintrafen.

Am 10. April 2022 durften wir unseren langjährigen Organisten Matthias Eggenberger nach über 13 Jahren verabschieden. An dieser Stelle nochmals ein ganz herzliches Dankeschön für die vielen schönen Gottesdienstbegleitungen und Konzerte.

Ebenfalls ein grosses Danke an unsere Organistin Carolina Rosenberger und an alle Musikerinnen und Musiker, die immer wieder bereit sind, Stellvertretungen in unserer Kirchengemeinde zu übernehmen.

Als Dank an alle Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen unserer Gemeinde für die wertvolle Unterstützung konnten wir am 13. Mai unseren gemütlichen **Mitarbeiterhock** geniessen.

Obwohl Selina von Planta und Daniel Hassler mit ihrer Familie nach Sils gezogen sind, können wir den beliebten **«Gottesdienst im Freien»** weiterhin auf Stufels feiern. Reto von Planta und seine Familie gewährt uns weiterhin Gastrecht und hat uns schon dieses Jahr mit einem reichen Aperó verwöhnt. Auch ihnen vielen Dank.

Der **Senioren-Ausflug** ins Bündner Oberland und der **Senioren-Advent** wurde von den Senioren rege besucht und das Beisammensein sichtlich genossen.

Die **ökumenischen theologischen Gesprächskreise** und die **Bibelgesprächskreise** fanden regelmässig einmal im Monat statt.

Der Vorstand und die Pfarrerinnen haben sich zu **7 Vorstandssitzungen** getroffen. Es fanden **2 Kirchgemeindeversammlungen** statt.

Einen grossen Dank auch an die beiden Mesmerinnen für ihren grossen Einsatz .

Besonderen Dank an Astrid Weinert und Peppina Schmid, so wie an alle Vorstandsmitglieder für die so angenehme Zusammenarbeit und die grosse Arbeit während des ganzen Jahres.

Fürstenaubruck, 22.02.2023

Christina Eugster, Präsidentin